



#TRASPASODEGN

# Lamenta decisión de la SCJN

**MARIO DELGADO** CONSIDERA QUE CONSERVADORES QUIEREN DAÑAR A AMLO

**POR ELIA CASTILLO**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, lamentó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), haya invalidado el traspaso de la Guardia Nacional (GN), a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Aseguró que los grupos conservadores quieren dañar al movimiento y al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Me parece lamentable la decisión de la Corte porque nos quita la posibilidad

de tener el blindaje de esta institución hacia el futuro... la intención de la iniciativa del Presidente, que fue aprobada por el Congreso de la Unión y los congresos estatales, era justamente que esto no ocurriera; garantizar a los mexicanos y mexicanas hacia el futuro que la Guardia Nacional iba a permanecer incorruptible, intocable y limitada a combatir el azote que tenemos de la violencia", señaló en conferencia de prensa.

El objetivo de la reforma era blindar a la GN hacia el futuro, con los mejores valores de la Sedena. ●

LO QUE VE

• Es triste que magistrados quieran ser activos opositores, dijo Delgado.

• Vaticinó que la oposición le va a fallar a la gente, se van a equivocar.

2022

CONGRESO APROBÓ TRASPASO A LA SEDENA.

93

MILLONES DE PERSONAS GOBERNADAS POR MORENA.

FOTO: ESPECIAL

